

11 16 2014 El Deber

Lanzan nuevas variedades de maíz en la feria de San Pedro

Nuevas variedades e híbridos de maíz, como el Guapurú 95-36 y el CIAT 451, presentado por el Centro de Investigación Agrícola Tropical (CIAT), y el 4 X 4 de la línea Atlántica, ofertado por Agripac, son las novedades que encontraron los aproximadamente 2.000 visitantes al Día Nacional del Maíz y Cultivos Alternativos, en su undécima versión. La cita fue en Sagrado Corazón (San Pedro).

Estas variedades e híbridos ya están en el mercado a disposición del sector productivo, según dijeron los representantes de las empresas que lanzaron las semillas.

El resto de las empresas participantes, mediante sus expositores explicaron a los visitantes las bondades que presentan cada variedad de semilla, nuevas técnicas de tratamiento de suelo y aplicación de insumos.

Tal como lo anunció la coordinadora general del evento, Shirley Llorenti, participaron 31 empresas con sus respectivos stand en la feria así como en las parcelas demostrativas, ya sea para exponer sus parcelas con sembradíos de maíz o para ofrecer servicios e insumos / CT